

Deux personnes parlent : l'interlocuteur (1) et Laure.

Laure

1 : Aujourd'hui nous recevons Laure Chautel. Bonjour.

Laure : Bonjour.

1 : Peux-tu te présenter en quelques mots, Laure. D'où viens-tu ? Qui es-tu ?

Laure : Donc, je m'appelle Laure Chautel. J'ai vingt-six ans. Je suis née à Nancy, une ville du nord-est de la France. Et je suis professeure de français.

1 : C'est à Nancy que tu as fait toutes tes études ? C'est là où tu es allée à l'école ?

Laure : J'ai commencé l'école à Nancy, puis ensuite à Paris.

1 : Et qu'as-tu étudié à Paris ?

Laure : À Paris, j'ai étudié la communication et le marketing.

1 : Pourquoi ce choix ?

Laure : Pourquoi pas, pour travailler dans la communication des entreprises et peut-être dans la publicité.

1 : Viens-tu d'une grande famille ? As-tu des frères, des sœurs ?

Laure : J'ai une demi-sœur. C'est un peu compliqué. C'est la fille de ma maman, mais nous n'avons pas le même papa.

1 : A côté des études, est-ce que tu as des loisirs ?

Laure : Oui, j'aime bien aller au cinéma. J'ai fait aussi de la danse, quand j'étais plus petite et aujourd'hui je continue, en faisant de la salsa.

1 : De la salsa. Donc ça veut dire aussi que tu aimes les voyages ?

Laure : Oui j'aime beaucoup voyager et je suis allée au Mexique pendant un an pour enseigner le français, l'année dernière.

1 : En plus du français, qui est ta langue maternelle, quelles sont les autres langues que tu parles ?

Laure : Je parle l'espagnol puisque j'ai surtout pratiqué l'espagnol au Mexique et j'ai étudié l'Espagnol à l'université.

1 : Aujourd'hui tu enseignes le français à des élèves norvégiens, des élèves étrangers. Quel est le plus difficile ?

Laure : Quel est le plus difficile ? Pour moi ce qui est un peu difficile, c'est que je ne parle pas du tout norvégien. Donc même si on enseigne le français, uniquement en français, c'est toujours intéressant de connaître la langue des élèves. Donc ça c'est le point peut-être le plus difficile.

1 : Quelles sont les questions, les problèmes qui les intéressent, les élèves norvégiens, quels sont les questions qui reviennent le plus souvent ?

Laure : Je pense que ce qui les intéresse c'est ce qui les concerne, donc par exemple comment se passe l'école en France, comment sont les jeunes en France, le problème des banlieues par exemple, la violence etc...

1 : Comme professeure en Norvège tu as un contrat de combien de temps ?

Laure : Alors je dois enseigner en Norvège pendant neuf mois.

1 : Neuf mois, et ensuite tu retournes en France ?

Laure : Oui.

1 : Merci, Laure d'avoir été avec nous et bonne continuation.

Laure : Merci beaucoup.